

2024-06-12

Alejandro Encinas será el jefe del equipo de transición de Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.omnia.com.mx/noticia/326472/alejandro-encinas-sera-el-jefe-del-equipo-de-transicion-de-clara-brugada>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La candidata electa a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, la morenista Clara Brugada, designó este miércoles al exsubsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, como el jefe del equipo de transición que hará el empalme con la actual administración capitalina.

Tras reunirse con el jefe sustituto de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, Brugada señaló que Encinas comenzará a coordinar los trabajos de recepción de las diferentes dependencias del gobierno local a partir del mes próximo.

Batres, por su parte, nombró al secretario de Gobierno capitalino, Ricardo Ruiz, como el encargado del equipo que trabajará en las labores de transición con Encinas, un experimentado político de Morena que coordinó el Consejo Asesor de Brugada durante la campaña electoral que culminó con su elección el pasado 2 de junio.

Además de Ruiz, en el equipo de transición designado por Batres estarán los secretarios de Desarrollo Urbano y Vivienda, Inti Muñoz; de Finanzas, Bertha Gómez, y de Inclusión y Bienestar Social, Juan Gerardo López.

Brugada dijo que su encuentro con Batres marca, de hecho, el inicio de la transición, con lo cual comienza a cumplirse el mandato de los ciudadanos que le dieron el triunfo en los comicios del 2 de junio con un mandato de "continuidad a la transformación" emprendida por los gobiernos de Morena en la ciudad, que iniciaron con Claudia Sheinbaum hace seis años, cuando la hoy presidenta electa fue elegida jefa de Gobierno.

De acuerdo con Brugada, Batres es "un referente" de la Cuarta Transformación y ha manejado con responsabilidad el gobierno de la Ciudad de México.

"Tenemos todas las coincidencias", aseguró.

La futura jefa de Gobierno indicó que en los próximos días dará a conocer los nombres del gabinete que la acompañará en su administración a partir del 5 de octubre próximo.

Señaló que su gobierno será de continuidad y dará atención especial a temas prioritarios, como seguridad, movilidad, abastecimiento de agua y vivienda.

Dijo que Batres encabeza "uno de los mejores gobiernos del país y a nivel internacional".

Batres afirmó que Brugada es una "garantía de continuidad y de buenas transformaciones sociales, progresistas, porque tiene una historia al lado de gente, como lo demostró durante sus dos periodos como alcaldesa de Iztapalapa.

Brugada recibió el pasado sábado su constancia de mayoría en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), con lo que se hizo oficial su triunfo en los comicios del domingo 2 de junio.

La economista de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y exalcaldesa de Iztapalapa acumuló en la elección dos millones 888 mil 097 votos, el 51.9% del total, 13 puntos porcentuales más que el candidato de la alianza PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, que obtuvo dos millones 161 mil 591 sufragios.

Brugada gobernará con una cómoda mayoría en el Congreso de la Ciudad de México, donde según la más reciente decisión del IECM contará con 43 de las 66 curules, a tan solo una de la mayoría calificada, aunque la oposición impugnará ese reparto.

Morena y sus aliados contarán, además, con 11 de los 16 alcaldes de la capital luego de que en las elecciones del 2 de junio ese partido recuperara las demarcaciones de Azcapotzalco, Tlalpan, Magdalena Contreras y Álvaro Obregón, que había perdido en 2021.

Con información de Proceso.